



Programa oficial	Plataforma de Acción de Sevilla	Eventos paralelos y especiales	Foro empresarial internacional	Foro de la sociedad civil
<ul style="list-style-type: none"> Apertura Sesiones plenarias Mesas redondas temáticas Clausura 	Presentación de iniciativas concretas y ambiciosas que aborden desafíos para la consecución del desarrollo sostenible.	Más de 300 eventos en que se debatirá sobre financiación al desarrollo, compartiendo conocimientos y soluciones.	Representantes de los países y líderes empresariales buscarán impulsar soluciones que atraigan financiación privada para el desarrollo sostenible.	El 28 y 29 de junio, los actores de sociedad civil debatirán sobre su participación en la consecución del desarrollo sostenible y propondrán iniciativas.



Sevilla sede de la IV Conferencia ONU sobre Financiación para el Desarrollo

Description

(Madrid) La espléndida ciudad de Sevilla, sur de España, perfila la organización de la IV Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo (FFD4) del 30 de junio al 3 de julio.

Según confirmaron hoy fuentes oficiales, la cita cuenta con el auspicio de Naciones Unidas y se da por segura la participación de líderes mundiales, gobiernos, empresas y sociedad civil para un nuevo contrato financiero mundial.

La capital de Andalucía toma el relevo de Addis Abeba, 10 años después, cuando la capital etíope fue escenario de la FFD3, que sentó las bases para movilizar recursos hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

En medio de crisis humanitarias como la de Gaza, una creciente beligerancia de Israel en el Medio Oriente y la persistencia de la guerra entre Rusia y Ucrania, el evento FFD4 (siglas en inglés), se antoja una oportunidad para responder a expectativas alineadas con la paz y el desarrollo.

Europa y especialmente España, toman la responsabilidad de dar respuestas desde el mundo de los más poderosos ante demandas en aumento que generaron crisis migratorias en el propio Viejo Continente, opinaron observadores.

Pacto Mundial, una iniciativa que lidera la sostenibilidad empresarial en el orbe, señaló que la brecha de financiación para cumplir con los ODS de la Agenda 2030 supera los 4,3 trillones de dólares.

En ese sentido, más de 50 países enfrentan niveles insostenibles de deuda, y la ayuda oficial al desarrollo sigue estancada por debajo del 0,7 por ciento comprometido.

Recordó que en 2023, el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, apuntó que se requiere reformular conjuntamente el modelo actual, “para garantizar que todo el mundo tenga un acceso justo y equitativo a la financiación del desarrollo sostenible. Y no lo olvidemos: el desarrollo sólo puede ser sostenible, de lo contrario, al final del día, no habrá desarrollo”.

De otro lado, la fuente comentó que existen tres asuntos cruciales que marcarán el éxito o fracaso de la cita de Sevilla, movilizar más capital con menor coste; reformar las instituciones multilaterales de financiación sostenible; y multiplicar la coherencia entre los flujos financieros y los ODS.

Medios diplomáticos y analistas políticos en España coincidieron en que la FFD4 pudiera convertirse en el tan esperado

punto de inflexión, que definitivamente abra las puertas al cumplimiento del compromiso de los ODS.

El CAF, banco de desarrollo para América Latina y el Caribe, espera jugar un papel fundamental en la defensa de los intereses de la región y el impulso de programas que apuntalen los objetivos de desarrollo.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl